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LIBRE EXPRESSION

Lors du dernier conseil municipal a été 
renouvelée la participation des conseillers 
aux sept différentes commissions 
municipales. Fidèles à notre volonté de 
s’inscrire dans une démarche constructive, 
nous représentons chacune d’entre elles : 
- culture/vie locale et sportive
- enfance-jeunesse
- finances/patrimoine
- sécurité
- solidarité
- transition écologique et mobilité
- urbanisme-foncier
Préserver des rapports humains sereins et 
un environnement agréable et fonctionnel, 
dans le respect des capacités financières 
de la commune, préparer sans brusquerie la 
transition écologique vers l’avenir, tels sont 
nos souhaits. 
Quelques sujets nous semblent mériter 
réflexion. 
D’abord, comment intéresser les jeunes à 
une vie citoyenne responsable (Séance de 
conseil municipal dédiée ? Aller à pied ou en 
vélo à l’école ou au collège ? Organiser une 
fête intergénérationnelle ?). 
Ensuite, comment veiller à la continuité des 
services et des commerces de proximité : 
en 5 ans, le centre de Champagne a vu 
la disparition d’une boulangerie, d’un 
fleuriste, d’une pharmacie, d’une boucherie, 
certes « remplacés » en partie par d’autres 
commerces, et la Poste n’ouvre plus qu’à mi-
temps...
Enfin, comment continuer à gérer le problème, 
toujours très aigu, du stationnement tout 
en permettant de nouvelles habitudes de 
déplacement (vélo, semaine de travail de 4 
jours, véhicules électriques ?). 
Pour cela, la connaissance des données 
démographiques nouvelles de Champagne 
est utile. Les résultats du recensement 
intervenu récemment devraient être connus 
au prochain conseil.
Mais que ce soit dans les petits détails 
du quotidien ou dans les grands plans 
d’aménagement de notre ville, rien ne 
remplace la participation des Champenois à 
la vie de leur commune, au conseil municipal 
ou aux réunions de quartiers.
Aussi, faites-nous part de vos questions et de 
vos suggestions.
Anne Marie BACIC .  Maria FASSI . Catherine MORAND .

Une autre voie….
Face à une métropole qui veut dérouler 
ses voies lyonnaises au plus vite, les enjeux 
pour Champagne étaient de permettre le 
passage de la VL4 tout en maintenant le bien 
vivre dans la commune à travers son activité 
libérale, économique et commerçante.
Champagne est et restera une voie de 
passage structurante pour l’accès Nord de 
Lyon et la VL4 ne changera pas le nombre de 
véhicules la traversant surtout en l’absence 
de développement des transports en 
communs dans le secteur.
Nous regrettons que le tracé défendu 
auprès de la métropole par la maire l’ait été 
sans vraie concertation, ni avec le conseil 
municipal ni avec les champenois qui 
avaient pourtant massivement exprimé leur 
inquiétude face à ce projet.
Ce tracé entraînera une perte importante 
de places de parking en plein centre qui ne 
sera pas compensée dans l’usage par un 
nouveau parking vers l’école ainsi qu’une 
circulation accrue sur Lanessan et Montlouis 
impactante pour leurs habitants et les 
temps de trajet des bus. 
A l’inverse, le bénéfice pour les Champenois 
d’une voie cyclable large et protégée au sein 
de la ville est bien faible, car il est déjà facile 
et sécurisé de circuler en vélo par les rues 
adjacentes de Lanessan.
Nous pensons donc que défendre l’intérêt 
des Champenois c’était d’écouter ce qu’ils 
avaient à dire et de défendre le tracé 
chemin des rivières proposé par le collectif:
- un tracé plus direct, moins pollué et plus 
calme que le 25è RTS
- le maintien d’une activité libérale, 
économique et commerçante forte 
essentielle aux champenois au coeur de 
la ville par la préservation des places de 
parking
- pas d’impact sur les temps de trajet des 
bus, pas de report de circulation.
- un accès facile à la VL4 pour les 
Champenois qui vont travailler à vélo dans 
Lyon ou au Techlid 
Nous espérons qu’à l’avenir, sur des projets 
aussi structurants pour notre ville, la majorité 
changera de méthode et osera davantage 
de concertation afin de faire émerger des 
solutions alternatives constructives.
Béatrice NEYRET et Matthieu BONNARY
Champagne, Demain.

Avec l’été et les premières fortes chaleurs, 
s’ouvre le projet pour une nouvelle place 
de la Liberté ! Plus agréable, plus verte, plus 
fraîche… Nous allons imaginer ensemble le 
futur cœur de ville lors d’une grande réunion 
publique à la rentrée.
L’occasion de revenir sur ce que nous 
avons mis en place pour que vous puissiez 
vous exprimer en toute liberté et construire 
avec nous les projets de Champagne. 
Outre les réunions publiques pour les 
projets structurants et les concertations 
organisées par la Métropole concernant 
les projets de leur ressort, où vous avez 
été nombreux à participer, nous avons 
développé un site internet dans lequel vous 
nous faites part régulièrement de vos avis 
afin que nous ajustions nos décisions.  Vous 
pouvez également poser vos questions 
aux élus à l’issue des conseils municipaux 
en présentiel ou en distanciel. Cette année, 
ont vu le jour les réunions de quartier, si 
conviviales et pratiques pour échanger sur 
vos problématiques-propres. Elles ont toutes 
connu une belle affluence. Enfin, depuis le 
printemps, nous instaurons des « Café des 
élus » réguliers pour venir à votre rencontre : 
marché, écoles, médiathèque… 
Autant d’occasion de se croiser, d’expliquer, 
d’écouter, d’informer et de réfléchir ensemble 
pour avancer de manière constructive.
Les conseillers municipaux de l’opposition se 
plaignent d’un manque de concertation ? 
Nous les invitons, avec bienveillance, à 
se joindre à nous pour participer plus 
activement à tous ces rendez-vous avec les 
Champenois.
A la rentrée, la nouvelle mairie annexe sera 
inaugurée. Le chantier avance vite, vous le 
voyez tous les jours. Nous sommes heureux 
de cette réalisation qui valorise le patrimoine 
architectural de Champagne, tout en 
étant fonctionnelle et énergétiquement 
performante. Ce projet nous l’avons travaillé 
ensemble et avec vous, pour vous ! Ainsi, le 
centre Paul Morand retrouvera sa première 
vocation, un lieu dédié à la vie locale, aux 
associations et à la culture.
Nous vous souhaitons un bel été,

Tribune des élus de la liste  
de la majorité municipale.

Tribune des élus de la liste  
Ensemble pour Champagne.

Tribune des élus du Groupe  
Champagne, Demain

Cet espace est réservé à l’expression politique des élus de l’opposition et de la majorité municipale. Aucune correction ni aucune modification n’est apportée  
aux textes transmis.

Les élus majoritaires de la liste Vivons Champagne !
Véronique Gazan, Bernard Remy, Geneviève Bensiam, 
Jean-Charles Donetti, Josette Ducreux, Guillaume 
Guérin, Virginie Ryon, Michelle Vauquois, Rémy Gazan, 
Marie-Valérie Robin, Sarah Aggoun, Gilbert Arlabosse,  
Joachim Bénin, Nathalie Benyahia, Stéphanie Bérard-
Poitrasson, André Bois, Bernard Busselier, Amélie Iahns-
Franc, Bruno Lecarpentier, Korêm Majeur, Bruno Ryon, 
Stéphane Subrin, Julien Treuillot, Patrick Van Voorthuysen.


